

# OCTOBRE ROSE

pour la promotion du dépistage  
des cancers du sein

Rejoignez la campagne #JaimeMesSeins



**Jonquières-Saint-Vincent  
engagée contre le cancer**

**Stand d'information  
Ligue contre le cancer**

**en mairie  
le mercredi 14 octobre 2020  
9h00 - 12h00**

**#JaimeMesSeins**

**Mon droit au dépistage**

Dès 25 ans, une palpation par un professionnel de santé une fois par an est recommandée, et en plus dès 50 ans, une mammographie tous les deux ans. Ce droit au dépistage sauve des vies. Détecté à un stade précoce, le cancer du sein peut être guéri dans 9 cas sur 10.

POUR PLUS D'INFORMATIONS, RENDEZ-VOUS SUR : [octobre-rose.ligue-cancer.net](http://octobre-rose.ligue-cancer.net)

